



Silo-Ernte-Beginn im Chiemgau

Beitrag

Kaum hat die jüngste Kälte nachgelassen und haben sich wärmende Sonnenstrahlen durchgesetzt, da hat auch schon die heurige Silo-Ernte für die Chiemgauer Landwirtschaft begonnen.

Unsere Aufnahme zeigt die Wiesenlandschaft zwischen den Priener Ortsteilen Siggenham und Atzing mit der Kampenwand im Hintergrund. Auf dieser liegt noch viel und frischer Aprilschnee, da hat das Mähen im Tal bereits angefangen.

Foto: Hötzelsperger

Zahnarztpraxis Dr. Christine Schlehuber



Am Marktplatz 5 in Prien

www.zahnarzt-prien.de
08051-9634060

Kategorie

1. Land- & Forstwirtschaft

Schlagworte



1. Atzing-Wildenwart
2. Bayern
3. Chiemgau
4. Landwirtschaft
5. München-Oberbayern
6. Prien am Chiemsee
7. Silo-Ernte